

**Antrag Nr. 14-O-20-0025**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Sachstand Kreisels Konrad-Zuse-Straße/Hessenring  
-Antrag der CDU-Fraktion-

**Antragstext:**

Anfang des Jahres wurde seitens Frau Möricke als zuständiger Dezernentin informiert, dass der Baubeginn des Kreisels „in Kürze“ erfolgen solle. Seit dem sind vier Monate vergangen. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher gebeten, über den aktuellen Sachstand und den Zeitplan für die Realisierung zu informieren.

Der Ortsbeirat regt des Weiteren an, den Baubeginn für dieses für Nordenstadt wichtige Projekt mit einem offiziellen Spatenstich zu beginnen.

Wiesbaden, 30.04.2014

gez.  
Rainer Schnatz  
Fraktionsvorsitzender